

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

« Le Parti Conscience Citoyenne rejoint le Bloc Progressiste »

L'Assemblée nationale a voté récemment deux importantes lois liées à la réforme du système partisan en République du Bénin. Il s'agit en l'occurrence de la loi portant charte des partis politiques au Bénin et la loi portant code électoral au Bénin. Ces deux lois qui révolutionnent la chose politique dans notre pays apportent une réponse favorable à l'une des aspirations profondes du Parti Conscience Citoyenne à savoir : redorer le blason des partis politiques au Bénin et mettre fin à l'émiettement des forces politiques.

En prévision de cette nouvelle tournure, la Direction Nationale du Parti Conscience Citoyenne a finalisé avec les instances de l'Union fait la Nation dont le Président du Parti, Monsieur Moukaram BADAROU a été membre fondateur, son adhésion au sein de cette formation politique. Via donc l'Union fait la Nation, le Parti Conscience Citoyenne rejoint le Bloc Progressiste soutenant les actions du Président Patrice Talon et de son gouvernement.

La Direction Nationale du Parti invite donc les membres de ses sections, ses cellules, ses structures horizontales ainsi que l'ensemble de ses militants et sympathisants à travailler avec acharnement pour la réussite des réformes en cours et à se mobiliser pour faire triompher la mouvance présidentielle lors des prochaines élections.

Vive le renouveau démocratique

Vive la République

Vive le Bénin

Porto Novo, le 19 septembre 2018

Pour la Direction Nationale.

Le Secrétaire Général

Abdoul Aziz MALICK